

Unterstützung für Turner

TV Eintracht organisiert Fahrt nach Essen

Mützenich. Für die Turnmännerriege des TV Eintracht Mützenich geht es am Samstag, 9. April, ums Ganze. Schaffte man in der letzten Saison den Aufstieg in die Oberliga, muss man nun versuchen durch einen erfolgreichen Endkampf in Essen (Relegation) die Klasse zu halten. Der Fanbus, in

dem noch einige Plätze frei sind, fährt an diesem Tag um 10 Uhr in Mützenich an der Kirche ab. Wer mitfahren möchte, kann sich bei Georg Sommer unter ☎ 0172/9644511 oder per E-Mail an info@tv-muetzenich anmelden. Der Kostenbeitrag für die Fahrt liegt bei 10 Euro.